

Un mes con sus puertas abiertas cumplió el pasado 16 de diciembre la Botica Municipal de La Cruz, que funciona en Avenida 21 de Mayo a un costado del Consultorio Municipal.

Una dependencia que, además de ser parte de la agenda de metas de la alcaldesa Maité Larrondo Laborde este año 2020 que ya termina, era una necesidad para la población de adultos mayores de la comuna.

#### Anuncio Patrocinado

Con precios más bajos en la mayoría de los medicamentos, en relación a las cadenas farmacéuticas nacionales, en su primer mes la Botica Municipal ha justificado con creces su creación.

#### LOS PAGOS



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Hasta este miércoles al mediodía, son más de mil los usuarios que se han inscrito en los registros de compradores de la unidad municipal en poco más de un mes.

Del total de compras, un 65,9% de las personas ha adquirido productos comprando con dinero en efectivo, mientras que un 27,8% ha comprado insumos con tarjeta de débito. El

5,3% restante ha realizado sus pagos con tarjeta de crédito.

Es importante mencionar que el proceso de inscripción se mantiene vigente y que para ello los interesados deben presentar Cédula de Identidad, comprobante de domicilio en la comuna o tarjeta Vecino Crucino, receta actualizada del medicamento y teléfono o correo electrónico. Pueden registrarse usuarios de Fonasa, Isapre e incluso sin previsión social.

## LOS MEDICAMENTOS

De las ventas realizadas, el medicamento Mimetix de 20 miligramos lidera las ventas de los diez insumos más cotizados y que es usado por pacientes con tratamientos para mejorar su memoria o incluso, en casos más graves, para combatir la Enfermedad de Alzheimer.

El segundo insumo con mayor demanda es Precalex de 75 miligramos, destinado a personas que padecen dolores y neuralgias persistentes. En este Top Ten también se ubican dos remedios utilizados por pacientes diabéticos, como lo es Galvus Met 50 (850 mg) y Glaupax 1000 XR.

El segmento de “futura mamá” también aparece entre la población de mayor demanda de insumos, siendo los productos Progendo y Supradyn Prenatal los más comprados por mujeres embarazadas.

Por último, entre las diez medicinas más adquiridas de la Botica Municipal de La Cruz también está el corticoide y antirreumático Dacam Rapi-Lento de 3 miligramos, además del anticonceptivo Acotol y, finalmente, Piascledine, para tratamiento de la artrosis.

La alcaldesa Maité Larrondo se mostró muy contenta por los resultados y formuló un llamado a quienes no se han inscrito a hacerlo en las semanas venideras, más todavía cuando está por llegar el nuevo stock de productos.

“Esto realmente es un ahorro para mucha gente. Sabemos cuánto hemos vendido en medicamentos este mes, pero ese no es el tema pues lo importante es que nuestros vecinos, vecinas, nuestros adultos mayores, puedan ahorrar considerablemente en la compra de sus remedios. En nuestra Botica Municipal no hay atochamientos, todo es de mucha calma, la atención es muy gentil, y por eso estamos muy contentos por los resultados”, dijo la jefa comunal.

y tú, ¿qué opinas?